

# Les voitures à pédales ont foncé en centre-ville



- 
- 
- L'équipe saint-amandaise de la « Simpson's », flambant neuve : Pierre-Luc Delaunay, Bruno Travert (concepteur de la voiture), Dylan Travert, Andy Travert et Mathis Delaunay. |

Avec une première boucle avalée à 33 km/h et possédant déjà un tour d'avance après neuf minutes de course, la « Spiderman » était, dimanche, la plus rapide des 33 voitures à pédales disputant la manche du championnat de France, organisée par la municipalité et le club saint-amandais, Génération-Vap. Mais rouler vite ne suffisait pas, puisque le look était aussi pris en compte pour le classement final.

Au cumul de ces deux critères, c'est la voiture « Extincteur-à-pédales », du centre de secours de Saint-Vaast-la-Hougue, deuxième en vitesse et première en look (3 points), qui s'est imposée devant « Les Simpson's », la voiture saint-amandaise effectuant sa première sortie (9 points) et le « Tacot-des-années-20 » (11 points).

Tout cela devant un public estimé à 1 500 personnes. « **Ce rendez-vous n'est pas organisé tous les ans, pour ne pas lasser les gens, mais il est probable**

**que ces voitures à pédales reviennent dans deux ans** », a confié l'adjointe au maire, Dephine Coffin.